

# *Peace Boat revient à Cuba avec un message de solidarité*

---



La Havane, 12 juillet, (RHC).- Peace Boat, le bateau de croisières pour la paix, de l'ONG japonaise de même nom jettera de nouveau l'ancre au port de La Havane.

Au cours d'une conférence de presse au siège de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Masumi Matsumara, représentante de Peace Boat, a remercié Cuba de son soutien à cette initiative visant à développer la prise de conscience mondiale au sujet du désarmement nucléaire.

Elle a salué le sérieux et l'engagement que Cuba a toujours démontré au sujet des efforts en faveur de la non prolifération des armes nucléaires.

De son côté, Silvio Platero, président du Mouvement cubain pour la Paix, a souligné que c'est pour nous un honneur d'accueillir ces pacifistes. Il a qualifié cette initiative d'occasion pour reprendre la campagne sur la conscience et la culture de paix à l'intention des jeunes.

La croisière pour la Paix arrivera au port de La Havane mardi prochain avec à son bord 1 200 passagers dont un groupe de survivants des bombardements atomiques d'Hiroshima et de Nagasaki, en août 1945.

A Cuba, les pacifistes japonais seront invités au Forum intitulé La Jeunesse, le Désarmement nucléaire et la Paix.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/166702-peace-boat-revient-a-cuba-avec-un-message-de-solidarite>



**Radio Habana Cuba**